

Présentation d'Ucoopia

1000 caractères

Ucoopia est la première ONG interuniversitaire d'Europe, née de la fusion entre Eclosio (l'ONG de l'Université de Liège) et ULB-Coopération (l'ONG de l'Université libre de Bruxelles), rejoints par l'Université de Mons. Cette initiative ambitieuse vise à mutualiser les forces du monde académique et de la coopération internationale, afin de mieux répondre aux grands enjeux globaux.

Active dans 10 pays répartis sur 4 continents, Ucoopia développe des projets co-construits avec ses partenaires locaux autour de quatre thématiques majeures : les systèmes alimentaires durables et la gestion des ressources naturelles, l'insertion socio-professionnelle des jeunes, l'accès équitable à des soins de santé de qualité, et la promotion d'une citoyenneté mondiale critique et solidaire.

Sa spécificité réside dans le croisement des savoirs académiques, des expériences de terrain et de l'engagement citoyen, pour proposer des solutions innovantes, durables et ancrées dans les réalités locales.